
Mэр Куляба призвал журналистов отображать реальную картину…
На пресс-конференции, 20 июля, комментируя состояние отрасли промышленности города, мэр Куляба Хамид Абдуллоев
призвал журналистов отображать реальную картину, а не высасывать из пальца сенсации по поводу или вообще без оного.

«Крупные промышленные предприятия за 15 лет раскурочены были, одни коробки административных зданий остались, некоторые по
несколько раз меняли своих хозяев, почему ни один журналист об этом не написал», - вопрошал мэр города. «А когда мы последние 2 года
пытаемся хоть как-то все склеить, создать в отрасли хотя бы минимально возможный ресурс рабочих мест, тут же появляются различные
статьи о крахе бывшего промышленного узла-центра в Кулябе, разве это хорошая журналистская работа?», - заявил мэр Куляба Хамид
Абдуллоев.

В ходе той же пресс-конференции мэр Куляба предложил журналистам, если есть желание, разбить собственный фруктовый сад на одной
из окраин города. «До 10 гектаров земельного участка город вам выделит под этот журналистский сад», - пообещал Хамид Абдуллоев.
Правда, журналисты сразу не загорелись идеей, ловить за слово мэра не стали.
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